HOY GRANOLLERS

de Roberto Gimènez

impacta, a alguno hasta le asusta, especialmente si no tiene la conciencia limpia por la declaración presentada. A muchas personas cuando se les dice que se les va a remitir una transferencia, pero que deben confirmar el número de cuenta, se les bloquea el cerebro y se despreocupan de tomar las mínimas precauciones. El engaño cuela. Y el

resultado es que al cabo de unos días en lugar del abono prometido en la cuenta bancaria aparece un cargo 'aparentemente' de Hacienda. Explicado esto, avisados quedan. Esperamos que en las páginas de Sucesos no tengamos que explicar cómo unos vecinos han sido estafados en nombre de la Agencia Tributaria

Yo quiero ser...

espués de la Semana Santa hemos entrado en la recta final del curso escolar y con él miles de jóvenes tienen que tomar una de las decisiones más complicadas pero importantes de la vida: ¿qué quiero ser cuando sea mayor? Una mayoría no tienen ni idea. Las circunstancias, las amistades o el azar, les lleva a tomar una decisión que luego les marcará profesionalmente. Conscientes de este problema que cada generación ha tenido que resolver como ha podido, abrimos una nueva sección titulada 'Yo quiero ser... MAESTRO". Será la primera entrega, pero cada semana se cambiará de profesión. En estos artículos se explicará el currículo académico necesario para poder llegar a ejercer esa profesión: desde el 'corte' exigido en la Selectividad hasta el porcentaje de alumnos que empiezan pero no acaban la carrera. Las dificultades de colocación en el mercado laboral, las salidas profesionales alternativas. En fin, todas las cuestiones más interesantes de cada actividad profesional ¡y no sólo la universitaria!, también la formación profesional merecerá nuestra atención, porque sería un grave error limitar el futuro de nuestros jóvenes a una carrera universitaria. La sociedad exige muchas otras salidas. Esperamos que nuestro trabajo no ya les guste, sino que les sea útil.

A Sala siempre le queda un cartucho: un cuarto de paga

l concejal Francesc Sala está irritado ante la kafkiana situación que le ha tocado vivir desde que el día de San Anastasio (patrón de Lleida), el President Maragall anunciara la salida de ERC del Govern de la Generalitat. Como se explica en las páginas de información política, el 3 de mayo el alcalde firmó la resolución de alcaldía por la que dejaba la dedicación exclusiva. Una semana más tarde, el mismo alcalde firmaba el nombramiento de esta exclusividad en favor de su compañera de parti-

do **Isabel Alcalde**. Un día después se producía la expulsión de ERC del Govern de la Generalitat. Sala tiene motivos para estar cabreado (y nos consta que lo está). Esta



Isabel Alcalde.

misma semana cedía el despacho recién estrenado a su nuevo inquilino, pero sin tener las espaldas profesionales cubiertas, pese a que el propio alcalde Mayoral le advirtió que tal y como estaban los nubarrones políticos era aconsejable esperar a que despejara, ya que era cuestión de días, pero Sala no hizo caso. La advertencia cayó en saco roto y ahora el concejal tiene un dilema (Ver Política). Pese a todo, siempre le quedará este cartucho: En los acuerdos del tripartito de Granollers, Esquerra tiene

derecho a dos dedicaciones exclusivas y otra 1/4 parte. ¿Será esto lo que acabe teniendo el fugaz ex-secretario general del DURSI?

¿QUIÉN ES EL?

Nuestro hombre regenta un establecimiento comercial de la calle Navarra, pero no es por su actividad profesional por lo que apareció fotografiado en nuestra Revista, sino como máximo representante de una entidad cultural-folclórica que durante su etapa al frente de ella estuvo en la cima. Tanto es así que la propia ciudad recibió un homenaje en forma de monumento, hoy instalado en un lugar distinto a su primer emplazamiento por cuestiones urbanísticas.



¿DROGAS? Pasa de ellas (8)

MARIHUANA

Es de la familia del Cannabis del que hemos estado hablando las últimas dos semanas. Volvemos a esta familia de los opiáceos, porque muchas personas creen que no hacen daño al organismo e incluso que son saludables. Es es de sentido común que nunca puede ser bueno para la salud un producto que provoca de forma inmediata la aceleración del pulso, el enrojecimiento de los ojos, la aceleración del ritmo cardíaco, un primer estadio de euforia (que es lo que se busca) seguida de somnolencia. Distorsiones visuales y auditivas. Desorientación temporal. Disminución de la memoria inmediata. Ansiedad, unida a ideas paranoicas. ¿Cómo puede ser beneficioso para el organismo?

La marihuana es una mezcla de sus flores y hojas secas que se utiliza sola o mezclada con tabaco para preparar porros que se consumen fumando. También es conocida como grifa, hierba o maría.

El hachís se obtiene de la resina de la *Cannabis sativa*, que se prensa y se comercializa en forma de tabletas. Se consume mezclada con tabaco en forma de porros, canutos, petardos, etc... También es conocido como 'chocolate'.

Si como efectos inmediatos produce los descritos en negrita, a largo plazo como todas las drogas la marihuana y el hachís crean adicción. En consumidores habituales, estas sustancias permanecen durante semanas en el organismo. Esto explica el consumo semanal de algunas personas que no se consideran dependientes de ellas. Algunas tienen problemas como pérdida de peso y de apetito, insomnio, ansiedad o temblor de manos, cuando dejan de consumir esta droga, debido a su dependencia psicológica.

Evidentemente no es tan agresiva como la heroína, el éxtasis o la cocaína, pero como hemos señalado en el caso del *Cannabis*, es el iniciador en ese camino hacia la autodestrucción personal.

Cúidate.

OLASA